

# 【 重 要 】

～新型コロナウイルスによる当院の診療体制について～

4/1 に日本生殖医学会より、「不妊治療の延期を選択肢として提示していただくよう推奨します」との声明がありました。<http://www.jsrm.or.jp/announce/187.pdf>

患者様の安全と感染拡大防止の観点からはやむをえないと思います。

現在、多くの患者様より診療予定についてのお問い合わせを頂いておりますので、学会からの声明を踏まえて、現時点での予定(変更の可能性あり)をお知らせいたします。

- 1, 当院では、通常診療を行います。  
治療の継続または一時延期は患者様のご判断にお任せします。  
ご夫婦で十分にご検討いただきますよう、お願いいたします。
- 2, 緊急事態宣言や都市封鎖等、発令された場合は、診療時間の短縮や治療の一時中止を余儀なくされる可能性があります。  
体外受精周期(採卵)は通常通りに診察をする予定です。  
(全胚凍結をお勧めします。)
- 3, 院内では最大限の感染予防に努めてまいります。  
スタッフはマスクの着用・手洗い・手指消毒等を徹底しています。患者様もマスクの着用・手指消毒へのご協力をお願いいたします。
- 4, 内診時のバスタオル使用は一時的に中止いたします。  
可能な限りスカートでの来院をお願いいたします。  
(ご自身で使用するバスタオルをご持参いただいても構いません)

今後も引き続き、情報収集をし、患者様が安心して治療出来る様、努めていきたいと思っております。また、変更等ございましたら、早急にお知らせいたします。

2020/04/02

院長 池永 秀幸